



POR BLOOMBERG

Estados Unidos y China reducen las tensiones comerciales al acordar un acuerdo preliminar sobre cómo implementar el consenso que alcanzaron ambas partes en Ginebra, dijeron los negociadores.

Si bien los detalles completos del acuerdo no estaban disponibles de inmediato, los negociadores estadounidenses dijeron que "absolutamente esperan" que los problemas relacionados con los envíos de minerales de tierras raras e imanes se resuelvan con la implementación de lo pactado.

"Hemos llegado a un marco para implementar el consenso de Ginebra", dijo el secretario de Comercio de Estados Unidos, Howard Lutnick, a los periodistas en Londres.

Las delegaciones de Estados Unidos y China llevarán ahora la propuesta a sus respectivos líderes, dijo el negociador comercial jefe de China, Li Chenggang, después de dos días de discusiones que duraron casi 20 horas en una mansión de la era georgiana ubicada cerca del Palacio de Buckingham.

"Una vez aprobado por los presidentes, buscaremos implementarlo", agregó Lutnick.

Se mantienen en diálogo

El representante comercial de Estados Unidos, Jamieson Greer,



Delegaciones de EEUU y China pactan en Londres reducir tensión comercial

■ "Una vez aprobado por los presidentes, buscaremos implementarlo", dijo Howard Lutnick, negociador estadounidense.

dijo que no había otras reuniones programadas, pero agregó que las partes estadounidense y china hablan con frecuencia y pueden hacerlo cuando lo necesiten.

Las conversaciones en Londres se produjeron a instancias de la

administración Trump para consolidar un compromiso que hizo el Gobierno chino de facilitar los envíos de tierras raras durante las conversaciones comerciales del mes pasado en Ginebra, que dieron como resultado una tregua arancelaria.

El desacuerdo sobre las exportaciones de minerales críticos reavivó un conflicto económico abierto entre Estados Unidos y China y planteó la posibilidad de que su pacto incipiente pudiera colapsar, lo que plantearía una nueva amenaza para la economía mundial.

"Esperamos firmemente que el tema de los minerales de tierras raras y los imanes en relación con los Estados Unidos de América se resuelva

MIÉRCOLES 11 DE JUNIO DE 2025 24

El secretario del Tesoro, Scott Bessent, lideró la negociación en Londres, representando a la parte estadounidense.

en este marco de implementación", afirmó Lutnick.

"Además, Estados Unidos implementó varias medidas cuando no llegaban esas tierras raras", añadió Lutnick. "Es de esperar que se eliminen, como dijo el presidente Trump, de forma equilibrada. Cuando aprueben las licencias, es de esperar que también se reduzca nuestra implementación de exportaciones".

"En lo que respecta a los controles de exportación y todas esas cosas diferentes", dijo Greer, "en ocho años de negociaciones con los chinos, nunca he tenido una reunión en la que no quisieran hablar de controles de exportación".

Primeras reacciones del mercado

Al cierre de esta edición, las acciones asiáticas subían ante la posibilidad de un desenlace optimista en las negociaciones en Londres entre las dos mayores economías del mundo.

Uno de los indicadores bursátiles regionales abrió con un alza del 0,2%, mientras se registraban ganancias del 0,8% en Japón.

Las acciones de Australia y Corea del Sur también avanzaban. Los contratos de futuros del S&P 500 y el Nasdaq 100 se mantuvieron sin cambios. El yuan *offshore* subió ligeramente, lo que generó ganancias moderadas para los dólares australiano y neozelandés, monedas representativas de China.

"Es probable que los mercados acojan con agrado el cambio de la confrontación a la coordinación", afirmó Charu Chanana, estratega jefe de inversiones de Saxo Markets. "Pero la ausencia de nuevas reuniones programadas indica que aún no estamos fuera de peligro; ahora les toca a Trump y Xi aprobar y hacer cumplir el acuerdo".